Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 53 m2
Référence 84451765
Prix 450 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

**sous offre acceptée**située dans la fameuse vieille ville de menton, a proximité
des commodités, découvrez cette maison de village d'environ 53m?2 avec terrasse
au calme et avec une tres jolie vue sur la mer et les montagnes. La maison, trés
lumineuse, vous offre une spacieuse entrée, une belle chambre avec cheminée, un
2eme petite chambre et une salle de douche avec wc. Un escalier vous menent
dans un grand séjour avec cuisine ouverte, moderne et équipée, une salle d'eau
avec wc, tout avec une splendide vue dégagée sur la mer et les montagnes. Le

cerise sur le gateau, c'est la terrasse sur ...

**reserved**located in the famous old town of menton, close to all amenities,
discover this village house of 53m? with terrace in a calm neighbourhood with a
stunning view of the sea and the mountains. The house, bathing in daylight, offers a
spacious entrance, a beautiful bedroom with fireplace, a 2nd small bedroom and a
shower room with toilet. A staircase leads you to a large living room with an open,
modern and fully equipped kitchen, a separate toilet with wash bassin, all windows
guaranteeing a splendid open view of the sea and the mountains. The icing on the

cake is the roof terrace, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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